

「3学期が始まりました！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、令和8年となり新学期がスタートしました。今回は1月中旬までの生徒達の様子などを伝えします。

【先生方も研修会】

始業式前の7日(水)に先生方が会議室に集合。県立総合教育センターの指導主事から特別支援教育の現状や対応の留意点等についてご講義いただきました。続いて本校教員が、探究をテーマに県高の取組を改めて振り返り、見通すワークを実施。職員も定期的に研修の機会を設け学んでいます。



【始業式で壮行会】

8日(木)に全校生が体育館に集合。教員の話とともに、なぎなた部の近畿大会出場を生徒会長の激励の言葉や拍手などで応援しました。壇上で部員減の困難を耐え出場を果たした喜びや感謝を語る生徒達を見て、「立派だな！」と4月の部活動紹介での様子を思い浮かべながら、感じ入りました。



【茶華道部の初釜】

同日に嬉しいサプライズ！部員の皆さんのがお茶とお菓子を運び、初釜のことなど説明してくれました。私も身なりを整えて、いただきました。指導される皆様のお心遣いもあるでしょう。その思いや精神が生徒達にも通じ、豊かな学びにつながるのだと思います。いつもありがとうございます。



【フォーラム準備】

写真は、15日(木)6限の1年生の様子。来月実施する探究フォーラムに向け協議中です。限られた時間や環境の中での活動ですから、うまくいかない事も多々あるでしょう。友達と・先生と・コミュニケーションを取りながら、今あるものをさらに良いレベルへ…その過程が大切ですよね！



【全員で震災追悼】

16日(金)、校門に半旗を掲げ、1限開始時に放送を通じて行いました。阪神淡路大震災に限らず、被災された方々のことに無関心にならず、日常を当たり前と思わず、人とのつながりを閉ざすことなく生きていくことが大切…と私から伝え、全員で黙祷しました。



3学期が始まり、職員は長期休業明けの生徒達の様子を見守りながら、日々の教育活動を進めています。2月5日(木)午後に探究フォーラム、19日(木)から学年末考査、27日(金)に卒業証書授与式があります。また、16日(月)はGLiS類型の特色選抜実施日となっており、翌日は生徒休業日です。(校長 黒河内雅典)